

# 令和5年度 父母と教師の会 茶話会 —AED 講習会—

父母と教師の会学部担当

令和5年度父母と教師の会 茶話会が7月13日(木)に行われました。換気や消毒等の基本的な感染対策をしっかりと行いながら、17名の保護者の方々が参加しました。

今年は、講師として飯坂消防署の青木様をお招きして、AED 講習会を行いました。茶話会での救命講習会は今回初めての試みであり、保護者の方々も真剣な表情で話に耳を傾けておりました。心肺蘇生の基本的な流れや AED の使い方について実際の機器を使って学ぶことができました。

今回の茶話会の活動を通して、保護者同士の交流を深めるとともに、緊急時の対応等についてより深く学べる機会になることができましたと思います。



講師として飯坂消防署の青木様をお招きしました



胸骨圧迫の方法や AED の使い方を教わりました



2つのグループに分かれて、交代で講習に参加しました



講習を体験後多くの質疑応答があり、学びを深めることができました

## 保護者の方からの感想より

- ・今回初めて心肺蘇生法と AED を学びました。全てが貴重な体験でした。心肺蘇生をする前の「反応を見る」についてもザックリしか知らなかったのですが、見るべき箇所などくわしく知ることができ、勉強になりました。もし、救命処置を必要とする場面に立ち合わせたら、今回教えて頂いたことを思い出して対処したいと思います。(小)
- ・初めて AED 講習会を聞くことができ良かったです。心臓マッサージの重要性を知ることができました。いざという時に、自分が動けるか不安ですが、今回の講習会で聞いたことを思いに留めて、勇気を出せるようにしたいと思います。(中)
- ・AED 講習会に初めて参加しましたが、分からないこともありとても勉強になりました。心臓マッサージや AED は初めてで不安もあり、最初は見学だけでいいと思っていました。しかし、実際体験してみて心臓マッサージのやり方、AED についても学ぶことができとても良かったと思います。今回はこのような講習会に参加できてとても良かったです。ありがとうございました。(高)